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港股进行股本重组后为什么都会暴跌，港股蓝筹股为什么
跌这么多-联大财社

一、北向资金加仓个股为什么还跌

北向资金加仓个股还跌可能是因为：北向资金一般加仓的是一些蓝筹股，购买蓝筹
股后，很多小票股没有资金购买就会下跌；
很多资金也可以作假，交易软件上面的资金进出只能供参考，不能只作为判断股票
买入的唯一依据。
在中国股市中，一般“北”指的是沪深两市的股票，“南”指的是香港股票，因此
，北上资金就是指从香港股票中流入大陆股市的资金，同时内地的股票也有流入香
港股市的资金，而这个资金被称为南下资金。
北向资金是指由南往北买入深市跟沪市的资金，北向资金又称热钱、聪明资金，因
为北上资金的信息渠道广，对市场的嗅觉灵敏度也相对更高。
北向资金的买入和卖出，往往代表其对大陆股市走势的判断，因此北向资金流入对
A股通常是利好的。
受突发性的肺炎疫情的影响，A股在开市首日出现明显下跌，有分析指出市场已进
入“捡便宜货”的阶段，对外资来说，也是一个抄底的好机会。
如果北向资金买入某只股票，说明他们短期比较看好该只股票；
如果他们流出，说明短期不看好。
所以，北向资金流入对该股票有一定的利好，但并不一定会上涨。
投资者在判断北向资金的时候，不要以净流入为判断依据，要以净买入为判断依据
。
因为：净买入，当日已成交的净总额，即买入已成交金额-卖出成交金额。
而得出来的数值是正数，说明当日主动性买入多，多方占主导地位；
反之说明空方在当日占领主导地位。
净流入：是指当日净流入-
当日净流出的差值，但是净流入的数额里面包含挂单未成交的委托单。
所以净买入是实实在在成交的，如果未成交的委托单多，即便显示净流入，股价也
可能会下跌。

二、同一家公司的股票为什么会出现港股爆涨A股爆跌的情况?

溢价程度与公司的市值大小有关。
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A股之前的市场风格偏好炒作中小市值股票，愿意给予更高的估值溢价；
而港股更注重长期价值，青睐与行业龙头和蓝筹股。
这就解释了为什么A股溢价率高的股票明显集中于中小市值公司。
其次A股的大股东相对更容易维护股价，毕竟港股存在做空机制和专业的做空机构
，相比之下，A股的做空限制相对较多。
股票投资注意事项如果你只投资单一股票，一旦发生风险，你可能赔的一塌糊涂。
因此，分散投资到数只优质股票上，避免孤注一掷。
永远记住不要把鸡蛋放在同一个篮子里。
现在A股市场有4000多只股票，你每天能抽出多少时间来关注股市行情呢？你固然
需要拥有很多只股票来分散投资风险，但是，也不能多到无法掌握的地步。
理想的持股数量应该是3-5只股票，千万不要超过自己能追踪的范围。

三、港股为什么跳空那么多

股价受利多或利空影响后，出现较大幅度上下跳动的现象。
个人觉得港股相对比较成熟，由于没有涨停板等限制，可以日内交易，像好多好公
司都是在香港上市的，像腾讯、恒大等。
就是这个原因，我在老虎证券开的户，进行港股投资。

四、香港股市的红筹股、蓝筹股是啥意思?

红筹股：在境外注册、在香港上市的那些带有中国大陆概念的股票称为红筹股.蓝
筹股：是指具有稳定的盈余记录，能定期分派较优厚的股息，被公认为业绩优良的
公司的普通股票，又称为"绩优股"。
来至知道

五、港股进行股本重组后为什么都会暴跌

您好！重组，也可以注入一些劣质的资产的，一些亏损的资产。
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六、为何出现小盘股跌跌不休,大蓝筹持续上涨的情况?

最近是大蓝筹股票涨个不停，小盘股跌跌不休。
不知道还有人记得2007年的牛市吗？A股市场在530之前，市场呈现热点分散，垃圾
股风起的局面，后来530调整印花税，一次大幅度的回调之后，市场风气大为改观
，当时国有股权重股成为牛市后半段推升的主力，煤飞色舞的行情，很多人在530
之前习惯了炒垃圾股，在之后，反应不过来，结果继续炒垃圾股。
所以，就有了赚指数不赚钱的情况。
同样的情况也出现在2015年，那时候科技股表现强劲，很多人持有非热点、平平无
奇的权重股，比如石油，结果同样赚了个寂寞。
历史总是重演，有人说这怎么叫牛市，下跌个股很多，上涨个股很少，赚指数不赚
钱。
实证数据也是显示，机构在抱团大市值蓝筹股，其中以50亿以下的小盘股最惨——
除了一堆小散户互相厮杀踩踏，几乎没有机构问津！为何出现这种小盘股不涨，大
蓝筹却持续上涨的情况？投资人必须意识到，注册制来了，A股最不缺少的是股票
，我们的A股市场已经大扩容，上交所上市公司1801家，深交所2357家，这里面还
不包括新三板的股票，不包括从沪港通流出去补充港股的流动性。
可见的上市公司4158家。
A股缺的是优秀的公司，随着经济转型，有些公司不是当年刚上市的小公司，一个
划时代的巨大变化是：宁德时代都在赶超中石油的市值了，大市值企业比当年要多
很多，市场总市值78万亿左右。
市场的确不缺钱，但是钱流入市场的速度是有限的。
所以整个市场不会支撑所有股票都上涨。
在未来，这也许就是A股的常态。
我们说4000多个股票里面，只有1/5才是市场上涨的主力，其余上市公司，都会沦
为配角。
至于有人说这算不算牛市？这就是牛市，美国的牛市是FANNG五大网络巨头带动
的。
也是本着牛市叠加权重的思路，我们喊出了估值切换季，布局核心资产，很多人听
不懂。
一个国家，未来能够成为跨国公司全世界展现竞争力的企业数量是有限的，我们应
该在各行业中找那些龙头公司，每一个行业的变化都是越来越集中，龙头公司有其
他公司不具备的优势。
甚至于，比如有些领域，有了腾讯就没有阿里。
比如最近虾米音乐下线了，你可以看到，音乐领域基本上是腾讯系的天下。
再比如网约车，当下就是滴滴的天下。
行业就是这样的规律，除非新技术颠覆，否则每个行业在现有技术演化上面，都是
越来越集中于头部企业。
这就是典型二八现象，20%的企业赚走这个行业80%的利润。
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即使医药行业，我们长期看好恒瑞医药的逻辑也是如此。
正是本着权重思路，我们可以探讨另一个问题，最近美国对中概股发布了行政令，
有些公司要被美股退市会不会影响到中概股？首先，个人认为拜登和特朗普权力交
接期，乱得很，至少个人主观判断，拜登上台之后一定会推翻这些行政令，无论是
中国互联网巨头，还是三大电信运营商。
其次，个人认为在哪个市场融资都不是关键，关键是这些企业是否具备持续的盈利
能力，无论是阿里，腾讯，京东，拼多多，这些企业在国内都具备很好的细分市场
份额，有些领域甚至是带垄断的。
所以这些企业长期盈利上面，并没有什么障碍。
所以，投资人反而可以借着当下市场的犹豫，主动吸纳一些股票。
无论是港股，还是同个公司在A股的股票。
风险当不会太大。
除了核心资产，一般投资人在A股其实也有趋势性机会的，最近把握住顺周期也是
有收益的，比如有色金属，比如寒潮下的动力煤，如今钢铁有异动，焦煤亦有表现
。
当下A股在牛市当中，在很多投资理念当中：牛市持股不动，是一种简单的战法。
趋势是市场盈利的重要力量，在趋势当中，不要丢失自己的头寸。
而在牛市当中，券商的收益则一般较为稳健，当然了，这是一般原则，相对于当下
的新能源汽车和白酒，券商似乎表现也不算太出彩，不过，我们依然保持对券商股
的乐观看法，当然互联网证券三剑客表现和很好。
吕长顺（凯恩斯）证书编号：A0150619070003。
【以上内容仅代表个人投资建议，不构成买卖依据，股市有风险，投资需谨慎】

七、港股进行股本重组后为什么都会暴跌

您好！重组，也可以注入一些劣质的资产的，一些亏损的资产。

（编辑：李定保）
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